

### **Interpellation – Belagsschäden «Allee-Platz»**

Der Belag in der Allee hat offensichtliche Schäden. Nach beinahe 2 Jahren wurde dieser offensichtliche Mangel noch nicht behoben.

Ich bitte in diesem Zusammenhang den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Inwiefern stellen die Belagsschäden einen offensichtliche Mängel nach SIA dar?
2. Wer müsste in welcher First bei einem solchen Mängeln für die Instandsetzung aufkommen?
3. Wann würde ein solcher Anspruch verfallen?
4. Weshalb wurde der Belag entgegen der Aussage von Stadtrat Ruedi Riesen bis heute noch nicht erneuert (siehe Antwort auf Frage in Fragestunde, ER-Protokoll vom 21. Januar 2009)?
5. Sofern Vereinbarungen mit den Unternehmen bestehen:
  - a) Wie lauten diese?
  - b) Basierend auf welchen rechtlichen Grundlagen wurde diese getroffen?
  - c) Weshalb wurde der Einwohnerrat darüber bis nicht unterrichtet?

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen.

Liestal, 14. August 2010

  
Daniel Spinnler